



ピカピカの1年生にプレゼント

各地区の交通安全母の会が、入学式を終えた新1年生を出迎え、お祝い品を渡しました。澄川南小学校では、新1年生がプレゼントのノートを手「ありがとう」と元気に応えていました。

◀車や信号に気を付けてね

4/6

あんしん・あんぜんのまちに

子どもを見守る運動を各地区で進めている南区。4月から、南・藤野・定山溪郵便局員も協力しています。パトロール用の黄色いステッカーを車体に張り、集配や配達をしながら地域に目配り。子どもたちの心強い味方です。

私たちも見守ります▶



4/6

春の交通安全運動

路面の雪が解け、スピードを出す車が増える春、各地で交通安全街頭啓発が行われました。藤野地区では、雨模様の中115人の皆さんが国道230号沿いで、ドライバーに安全運転を呼び掛けました。

◀目指せ！交通事故ゼロのまち

4/7



地域待望の文化マップが完成！

芸術の森地区の皆さんが一昨年、昨年と作成した地域文化マップ「人物編」「景観編」に続き、今回「地域活動編」が完成しました。デザインは同地区の市立高等専門学校の学生が協力。地域の魅力満載の三編は、多くの住民に活用されています。

手作りマップ、ついに完結！▶



4/12